

## **Santiago Durán García elegido nuevo presidente del Mediterranean Group for the Study of Diabetes**

El nombramiento este especialista, catedrático de Medicina y jefe del Servicio de Endocrinología del Hospital Virgen de Valme en Sevilla, como presidente del MGSD, se ha realizado durante el décimo congreso de esta asociación internacional

Redacción, Madrid (26-06-2007)

El Dr. Santiago Durán García acaba de ser elegido presidente del Mediterranean Group for the Study of Diabetes (MGSD) durante el décimo congreso de esta asociación, celebrado en Estambul.

El Dr. Durán es jefe del Servicio de Endocrinología del hospital sevillano Virgen de Valme y catedrático del Departamento de Medicina de la Universidad de Sevilla.

Esta asociación internacional se creó en 1985 gracias a la iniciativa del Dr. Molinatti, con el objetivo de mejorar la representación de los profesionales y científicos de la cuenca del Mediterráneo dentro de las asociaciones internacionales de diabetes. MGSD reúne a todos los profesionales de la salud implicados en el estudio y tratamiento de la diabetes, enfermedad que en los últimos años ha mostrado una mayor incidencia en la población y un aumento de sus complicaciones.

MGSD trabaja por promover mayor información y estudios en el campo de los cuidados asistenciales al paciente diabético, coordinar y estandarizar investigaciones sobre epidemiología de la diabetes en los países mediterráneos y promover estudios sobre temas de educación del paciente con diabetes.

El nombramiento del Dr. Durán García, cuya dilatada carrera profesional incluye también la participación en diversos estudios clínicos y en el Comité Científico de la Sociedad Española para el Estudio de la Obesidad, supone un reconocimiento a la labor investigadora y científica española en el marco del estudio y tratamiento de la diabetes en la comunidad científica internacional.